

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2  
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS  
FECHA: 17/SEPTIEMBRE/2015

### **Degrada S&P calificación de Japón**

ENRIQUE CAMPOS: La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos hace constantemente algunas revisiones y algunos pronósticos del crecimiento económico. En su más reciente estimación lo que hace es calcular una baja en el crecimiento de la economía global.

Cree que para este año la economía ya no crecerá 3.1 por ciento sino 3 por ciento solamente y para el próximo año baja el pronóstico de crecimiento al 3.6 por ciento desde el 3.8 por ciento que había considerado.

Hay dos factores importantes que ven. Uno China, por supuesto, y la desaceleración, y el otro Brasil que se convierte también ya en un foco de atención.

Pero hay uno más que también hay que tomar en cuenta y este es Japón. De hecho la calificación de la deuda japonesa ha sido degradada por la firma Standard and Poor's, pasa de la AA- a la A+, lo que implica que esa economía podría tener problemas para hacer frente al pago de sus deudas.